

JWI

Kapolsek Campaka Gelar Pekan Pertanian Daerah: Peningkatan Kesejahteraan Petani di Cianjur

Cianjur - CIANJUR.JWI.OR.ID

Jul 15, 2024 - 23:13



Polres Cianjur Polda Jabar – Senin , 15 Juli 2024 – Dalam rangka mendukung peningkatan kesejahteraan petani dan memajukan sektor pertanian di wilayah Cianjur, Polsek Campaka, Polres Cianjur, Polda Jabar, menggelar kegiatan Pekan Pertanian Daerah. Acara yang berlangsung pada hari Senin ini dipimpin oleh Kapolsek Campaka, AKP Panglima Nayan Munthe, mewakili Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si.

Hadir dalam kegiatan ini, Bupati Cianjur beserta rombongan, para kepala dinas dan OPD Kabupaten Cianjur, Camat Campaka, Camat Takokak, Camat Sukanagara, Camat Campakamulya, Kapolsek Campaka, Danramil Campaka, UPTD Kecamatan Campaka, kepala desa se-Kecamatan Campaka, RT/RW se-Desa Sukajadi, karang taruna Desa Sukajadi, tokoh masyarakat, dan kelompok tani setempat.

Dalam pernyataannya, AKBP Aszhari Kurniawan, sebagai Kapolres Cianjur, menyatakan:

Salah satu upaya kami untuk mendukung dan memotivasi para petani di Kabupaten Cianjur untuk terus berinovasi dan meningkatkan produktivitas pertanian melalui pekan pertanian daerah ini. Diharapkan dengan kegiatan seperti ini, para petani dapat saling berbagi ilmu dan pengalaman untuk bersama-sama membangun sektor pertanian yang lebih maju.

AKP Panglima Nayan Munthe, Kapolsek Campaka, juga menyatakan:

Polsek Campaka sangat mendukung kegiatan ini dan siap membantu para petani dalam menghadapi tantangan di lapangan. Melalui kerjasama yang baik antara pemerintah, aparat keamanan, dan masyarakat, kita dapat mewujudkan pertanian yang berkelanjutan dan memberikan kontribusi nyata bagi kesejahteraan warga Cianjur.

Dalam acara tersebut, berbagai kegiatan seperti pameran hasil pertanian, seminar tentang teknologi pertanian, dan lokakarya pengolahan hasil pertanian menjadi daya tarik tersendiri bagi para peserta. Selain itu, acara ini juga menjadi ajang untuk mempererat hubungan antara pemerintah, aparat, dan masyarakat dalam membangun sektor pertanian yang lebih baik di masa depan.